
 „Fidele Brüder“ Helpenstein

Protokoll der Vorstandsversammlung vom 8.9.2016

Beginn: 20:00 Uhr

Ende: 22:30 Uhr

1. Versammlung nach Kirmes

Zukünftig soll jeweils immer zeitnah nach der Kirmes eine Versammlung stattfinden. Matthias
organisiert jeweils einen Termin über Doodle.

2. Einbindung der Mitglieder

Am  15.9.2016  findet  im  Anschluss  an  die  Oktoberfestversammlung  eine  weitere
Vorstandsversammlung statt.  Bei dieser Versammlung soll  dann besprochen werden wie die
Mitglieder  und  alle  anderen  Helpensteiner  besser  in  das  Vereinsleben  einbezogen  werden
können. Zeitnah (vor der Abrechnungsversammlung) soll dann eine Versammlung einberufen
werden zu der alle Mitglieder und Helpensteiner eingeladen werden sollen.

3. Kirmessamstag
Zukünftig könnte die Messe in Form einer ökumenischen Feier abgehalten werden. Eventuell
werden  hierdurch  auch  die  evangelischen  Dorfbewohner  stärker  angeregt  an  der  Feier
teilzunehmen.
Am Samstag Abend sollen alle Zeltbesucher (Gäste, Mitglieder, Frauen) ein Bändchen erhalten.
Hierdurch ist es dann einfacher die Zahl der Besucher zu ermitteln.
Um eine bessere Beleuchtung der Kasse kümmert sich Michael.
Im Zelt sollen mehr Stehtische aufgebaut werden.
Der Kassendienst beginnt zukünftig bereits um 19:00 Uhr.
Für den Samstag Abend sollen die von der PHM eingeladenen Königspaare eingeladen werden
auch am Umzug teilzunehmen.

4. Kirmessonntag
In der Kneipe wird es einen Gästetisch geben, an dem die Ehrengäste bewirtet werden. Nur
noch  Kosten  für  Getränke,  die  an  diesem  Tisch  verzehrt  werden,  werden  vom  Verein
übernommen. Darauf müssen sowohl die Gäste als auch der Wirt hingewiesen werden.

5. Kirmesmontag
Zukünftig  wollen  wir  zu  einer  festen  Uhrzeit  im  Zelt  sein,  die  dann  auch  Kamp  für  seine
Planungen mitgeteilt wird.
Der Montag Abend soll anders gestaltet werden. Hierzu gibt es verschiedene Vorschläge, die
nochmals diskutiert werden müssen.
1.  Nach dem Umzug kurze Pause. Anschließend Hahneköppen zu einem festen Zeitpunkt.
Direkt im Anschluss „Helpensteiner Kirmesnacht“.
2.  Direkt  nach dem Umzug Hahneköppen.  Anschließend Umzug mit  dem neuen König und
direkt danach „Helpensteiner Kirmesnacht“.
3. Direkt nach dem Umzug Hahneköppen. Anschließend „Helpensteiner Kirmesnacht“.
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Anwesend Name

x Baumann, Peter
x Beckers, Karl-Heinz
x Bongartz, Wolfgang
x Ervenich,  Norbert
x Ervenich, Matthias
x Holzschneider, Michael

Kluth, Martin
Küppers, Hubert

x Küppers, Thomas
x Möller, Horst
x Schmitz, Christian
x Thiel, Felix
x Titze, Laurin
x Vidahl, Markus
x Vogels, Rolf



Bei allen drei Vorschlägen würde der Musikverein früher aufhören und der Sound-Convoy früher
beginnen. Ähnlich wie am Sonntag würde es dann ein offenes Ende geben.

6. Kirmesdienstag
Die Gratulationstour soll anders gestaltet werden. Hiermit soll erreicht werden das am Dienstag
wieder längere Musikeinlagen des SoundConvoy möglich sind.
Alle  Gäste,  die  gratulieren möchten,  sollen hintereinander zum Königspaar gehen. Dies soll
innerhalb einer halben Stunde kurz nach der Krönung erfolgen.  Die Gäste sollen darauf  im
Vorfeld hingewiesen werden. 
Ausnahme hiervon  sind  die  Clubs,  die  Aufführungen  planen.  Aufführungen  sollen  zukünftig
maximal 15 Minuten dauern. Die einzelnen Gruppen sollten sich im Vorfeld besser abstimmen
um zu vermeiden, dass das Zelt längere Zeit relativ leer ist.

7. Musik
Der  Vorstand vereinbart  mit  dem Musikverein  und dem Tambourcorps  Treffen bei  dem die
Kirmes   2016  und  mögliche  Änderungen  für  2017  besprochen  werden  sollen.  Mit  dem
Musikverein kann dies im Rahmen der Vertragsverhandlungen im Frühjahr erfolgen. Mit dem
Tambourcorps muss noch ein Termin abgestimmt werden.

8. Zeltbeauftragte
Für  die  Kirmes  2017  sollen  zwei  Zeltbeauftragte  bestimmt  werden.  Sie  sollen  Fragen,
Anregungen und  Probleme der Zeltbesucher aufnehmen und mit den betroffenen klären. 
Dies  sind  z.  B.  Probleme  bei  der  Bewirtung,  die  mit  Kamp  geklärt  werden  sollten  oder
Anpassungen der Lautstärke, die dem SoundConvoy mitgeteilt werden.
Am Samstag und  Sonntag sollen  die  Zeltbesucher informiert  werden  an  wen man sich  bei
Problemen wenden kann.
Kamp muss hierüber noch informiert werden.

9. Kamp
Die folgenden Punkte sollen mit Kamp besprochen werden:
1.  Der Umbau der Theke soll  zukünftig nicht  erst  am Dienstag sondern bereits am Montag
erfolgen. Auch die Bestuhlung sollte dann entsprechend angepasst werden.
2. Das Outfit und Verhalten der Kellner am Krönungstisch war in diesem Jahr nicht OK.
3. Die Sauberkeit und Ausstattung am Dienstag war in diesem Jahr nicht OK.
4. Mit Kamp soll besprochen werden ob es möglich ist im nächsten Jahr ein breiteres, dafür
aber kürzeres Zelt, zu errichten.

10. Biersorten
Auf einer der nächsten Versammlungen soll diskutiert werden ob ggf. die Biersorten gewechselt
werden. Gründe hierfür wären:
1. Bessere Konditionen bei anderen Brauereien
2. Die Qualität der von Bolten zur Verfügung gestellten Zeltausstattung lässt stark zu wünschen
übrig. Hierüber hat sich Kamp massiv beschwert.

11. PHM
Die PHM bespricht  das Thema Zeltausstattung mit Bolten (siehe Punkt 10.2).
Die  Kosten  für  das  Karusell  werden  zukünftig  nicht  mehr  von  der  PHM  sondern  von  der
Kirmesgesellschaft übernommen.
Die Kosten für den Radiospott sowie die Getränke für den Ehrentisch und die Sponsoren am
Sonntagmorgen werden weiterhin von der PHM übernommen.

12. Imbissbude
Es gab einige Beschwerden über die Qualität und die Ausstattung der Imbissbude. Daher soll
Kontakt mit dem Betreiber von „Curry-INK“ (http://www.curry-ink.de/) aufgenommen werden um
zu klären ob dieser im nächsten Jahr den Imbiss übernehmen kann. Felix übernimmt diese
Aufgabe. Die  Klärung soll bis zum 1.11.2016 erfolgen.
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http://www.curry-ink.de/


13. Schiessbude
Es gab einige Beschwerden über das Personal und die Qualität der Schießbude. Hier müssen
Gespräche geführt werden um die Situation für das nächste Jahr zu verbessern.

14. Hahneköppen
Der Ablauf des Hahneköppen soll erst einmal unverändert bleiben. Aktionen um mehr Bewerber
zu finden werden noch besprochen (siehe Punkt 2).
Im nächsten Kirmesflyer soll eine kurze Checkliste mit den wichtigsten Fakten zum Königsjahr
veröffentlicht werden. Laurin und Felix erstellen die Liste und geben diese dann an Rolf.

15. Kirmesplatz
Das  Grundstück  neben  dem  bisherigen  Zeltplatz  wird  gepachtet.  Hierdurch  gibt  es  mehr
Möglichkeiten bezüglich der Zeltform und der Bereitstellung von Parkplätzen. Außerdem besteht
hiermit die Option neben dem Kirmeszelt die Residenz zu errichten.

16. Residenz
Auch im nächsten Jahr wird die Residenz in Helpenstein errichtet. Der genaue Standort ist noch
nicht klar. Auch für die Zukunft soll gelten, dass die Residenz in Helpenstein errichtet werden
muss (siehe §9 Punkt 2 der Satzung).

17. Plakate / Kirmesflyer
Wolfgang und Rolf werden im nächsten Jahr das Aufhängen und Verteilen der Kirmesplakate
und Flyer organisieren.

18. Aufgabenverteilung Vorstand
Über  eine  bessere  Aufgabenverteilung  innerhalb  des  Vorstand  soll  auf  einer  der  nächsten
Versammlungen nochmals gesprochen werden. Einige Dinge sind hier bereits auf den richtigen
Weg gebracht.

19. Kommunikation
Es wurde nochmals darum gebeten auf Emails, die innerhalb des Vorstand verschickt werden,
auch zu reagieren. Hier gibt es einigen Nachholbedarf. 
Der Absender einer Email soll das Email so verfassen, das deutlich wird ob und in welcher Form
eine Antwort von den Vorstandskollegen erwartet wird.

19. Doodle
Doodle  soll  auch  weiterhin  dazu  genutzt  werden  Termine  innerhalb  des  Vorstands
abzustimmen. Die Organisation übernimmt Matthias.
Auch im nächsten Jahr wird es wieder eine Liste mit den Terminen der umliegenden Kirmes-
und  Schützenfeste  geben.  Jeweils  ein  paar  Tage  vor  dem  Termin  verschickt  Matthias
Erinnerung.

20. Spargeld
In  den  vergangenen  Jahren  wurde  der  Beitrag  nicht  bei  allen  Mitgliedern  konsequent
eingesammelt.  Hierdurch  entgingen  dem  Verein  teilweise  erheblich  Einnahmen.  Dies  soll
zukünftig verbessert werden.
Alle  Mitglieder,  insbesondere  die  auswärtigen,  sollen  auf  die  Möglichkeit  des  Bankeinzug
hingewiesen werden.

21. Kirmesfahnen
Es gibt  Bedarf  an neuen Kirmesfahnen. Auf den nächsten Versammlungen soll  der genaue
Bedarf ermittelt werden um dann  Fahnen nachzubestellen.
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22. Satzungsänderungen
Das  Thema  Satzungsänderungen  soll  auf  einer  der  nächsten  Vorstandsversammlungen
gesprochen werden.

23. Oktoberfest
Am 15.9.2016 findet eine Versammlung zur Organisation des Oktoberfest statt.

24. GEMA
Für  alle  Veranstaltungen  der  Kirmesgesellschaft  müssen  rechtzeitig  GEMA-Anmeldungen
erfolgen. Horst übernimmt diese Meldungen in der Zukunft.

Seite 4 von 4


	„Fidele Brüder“ Helpenstein
	1. Versammlung nach Kirmes
	2. Einbindung der Mitglieder
	3. Kirmessamstag
	4. Kirmessonntag
	5. Kirmesmontag
	6. Kirmesdienstag
	7. Musik
	8. Zeltbeauftragte
	9. Kamp
	10. Biersorten
	11. PHM
	12. Imbissbude
	13. Schiessbude
	14. Hahneköppen
	15. Kirmesplatz
	16. Residenz
	17. Plakate / Kirmesflyer
	18. Aufgabenverteilung Vorstand
	19. Kommunikation
	19. Doodle
	20. Spargeld
	21. Kirmesfahnen
	22. Satzungsänderungen
	23. Oktoberfest
	24. GEMA


